Provincia LA GACETA VIERNES 24 DE MARZO DE 2023



El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, junto a David Mingo, alcalde de Santa Marta, en la visita al centro de Salud del municipio. EÑE

EN DATOS

19.00

→ Calvarrasa de Abajo, Calvarrasa de Arriba, Carpio-Bernardo, Cilloruelo, Encinas de Abajo, Huerta Truelos Machacón Nuevo Amatos, Nuevo Naharros, Pelabravo, Villagonzalo de Tormes y Nuevo Francos forman, junto a la localidad transtormesina, la zona básica de salud de Santa Marta en la que se atiende en total a más de 19.000 tarietas sanitarias.

|3.00|

> El volumen de pacientes del centro de salud de Santa Marta que procede de la propia localidad supera los 13.000, lo que supone 2 de cada 3 personas.

LA FRASE



"El centro de salud da servicio a más de 19.000 tarjetas sanitarias y 13 pueblos"

DAVID MINGO

Alcalde de Santa Marta

700.000 € de la Junta para ampliar el centro de salud de Santa Marta

- El consejero de Sanidad anunció que la meiora estará funcionando en un año
- Habrá un edificio anexo al actual con 3 plantas y más de 250 metros cuadrados
- Se ampliarán la sala de espera, la de extracciones y también la de fisioterapia

Santa Marta—La localidad de Santa Marta tendrá la esperada ampliación del centro de salud lista para su uso "en un año", según anunció ayer en su visita el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, que también concretó en 700.000 euros la inversión que la Junta destinará a esta mejora cuya licitación "se podrá realizar en dos meses", reseñó el máximo responsable de Sanidad en la Región.

"Santa Marta es una localidad pujante y que ha crecido en población en los últimos años, por lo que tiene ahora necesidades que cuando se

construyó el centro de salud actual no tenía", argumentó Vázquez, y por eso es necesaria la intervención que se va a realizar por parte de la Junta de ampliación y reforma de las instalaciones, tras la cesión de terreno que realizó el Consistorio destinada a la ampliación de la infraestructu-

Las obras permitirán que los vecinos de la localidad "puedan acceder a los servicios sanitarios en las mejores condiciones posibles de la infraestructura pública", recalcó el conseiero.

Este recinto en la actualidad, "da servicio a más de 19.000 tarjetas sanitarias y atiende a 13 municipios", recordó el alcalde de Santa Marta. David Mingo, que argumentó también que esta obra es "una demanda del municipio desde hace varios años", a la par que agradeció a la Junta su sensibilidad con la localidad con la inversión destinada a la misma y reseñó que el paso que supone el anuncio de las obras "es la consecuencia del trabajo realizado a lo largo de varios años que ahora fructifi-

La obra prevista permitirá ampliar los recintos actuales de sala de espera, zona de extracciones y también de fisioterapia, puesto que la construcción que se ha previsto permitirá levantar un edificio anexo al actual, en la parcela de la plaza Doctor Jesús Baz, con tres plantas y más de doscientos cincuenta metros cuadrados más de espacio para el uso de los profesionales.

La agenda de trabajo para que el nuevo edificio esté a punto para su uso dentro de un año, incluye que a final de primavera pueda estar lista la licitación de la obra para que las empresas interesadas concurran a la misma y de manera ágil se puedan comenzar la ejecución de la misma.

Hasta llegar al anuncio de la inversión de la Junta para la ampliación del centro de salud de Santa Marta la tramitación que se ha llevado a cabo ha sido muy larga, puesto que el Ayuntamiento dio luz verde a la cesión del terreno en julio de 2021 v realizó hace varios años la tramitación para el cambio de uso del suelo con el objetivo de que la cesión se pudiera llevar a cabo en este espacio.

La construcción que ampliará el recinto sanitario es posible gracias a una modificación urbanística del PGOU, que está aprobada desde noviembre de 2017, y en la que ya se calculaba que la ampliación del centro de salud de Santa Marta supondrá levantar un nuevo edificio, algo que ahora está mucho más cerca de ser una realidad, puesto que la obra está dentro del plan de Infraestructuras de la Junta y ha comenzado la tramitación para su licitación y eje-

BREVES

→ SANTA MARTA SE SUMA A LA 'HORA DEL PLANETA'

El Consistorio de la localidad de Santa Marta se sumará a la celebración de la 'Hora del Planeta', que se celebra el sábado 25 de marzo entre las 20:30 horas y las 21:30 horas. En ese intervalo de tiempo, las dos fuentes que se encuentran en la glorieta de Santa Marta y en la glorieta de San Blas, se apagarán por completo para mostrar la adhesión del municipio a la lucha contra el cambio climático y a la defensa de la naturaleza. Este año, la iniciativa se celebrará bajo el lema 'Apaga la luz. Dale la vuelta al planeta'. EÑE

→ FORMACIÓN PARA **MACHACÓN Y PELABRAVO**

Un total de 18 alumnos van a recibir formación teórica y práctica en las localidades de Machacón y Pelabravo para meiorar su empleabilidad. En Pelabravo 10 alumnos se formarán durante nueve meses en jardinería y aprenderán a ejecutarán trabajos de mantenimiento y mejora de jardines, actividades en viveros y conservación y meiora de monte. En el caso de Machacón los 8 participantes aprenderán técnicas de albañilería y se dedicarán, al acondicionamiento de las piscinas y otras tareas de interés para el municipio. Este proyecto de Machacón tiene una duración de 6 meses. FÑF

→ CALVARRASA DE ARRIBA

RENOVARÁ 5 VIALES

La localidad de Calvarrasa de Arriba tiene previsto realizar la renovación v pavimentación de cinco viales del municipio, una obra para la que contempla una inversión de 111.000 euros. Las calles que se van a retocar son: Egido Bajo, Caño, Larga, Travesía del Baño y Calzada de Merinas. El plazo de ejecución de las obras se ha estimado que sean seis meses y para su financiación el municipio contará con los fondos del Plan de Cooperación Bienal de La Salina.

> TALLER GASTRONÓMICO **EN CARBAJOSA**

Las propuestas de ocio para jóvenes este fin de semana en Carbajosa de la Sagrada incluyen un torneo de fútbol cinco, organizado por el programa CiberCarba. Está actividad se realizará esta tarde desde las 19:30 hasta las 21:30 horas en el recinto deportivo de la localidad podrán participar los nacidos entre los años 2007 y 2010. Por otro lado, el Centro de Ocio ha organizado un taller gastrónomico, para esta noche, desde las 21:30 horas. En esta actividad, los asistentes aprenderán a cocinar sushi y podrán participar los jóvenes de 14 a 30 años. EÑE